La Nouvelle FRANCE, un quartier méconnu (10ème arrondissement)

 Créé sous l'avènement de Louis XV ce nouveau coin de Paris prendra le nom de la caserne où l'on préparait des jeunes gens pour peupler ce nouveau territoire.....Le Canada!!



Totalement ignoré du public, ce faubourg poissonnière fut pourtant pendant plusieurs décennies un lieu de villégiature et de mondanité très riche et dynamique. Ainsi le Duc d'Orléans, Corot, Sully Prud'homme, Alexandre Dumas y résidèrent....
Particulièrement prisé par l'aristocratie, celle ci y édifia des hôtels étonnants de style néo-classique



Au XIXème l'habitat y prenant de l'ampleur, deux des plus étonnantes paroisses de Paris, pour leurs formes et leurs décors, dont une qui est la première église de paris en fonte, furent édifiées.....



Découvrez les extravagantes façades Haussmanniennes ornementées de céramique, unique à Paris, la fameuse rue bleu que l'on doit aux beaux yeux d'une maîtresse royale, le lieu de naissance du terrible bourreau Samson qui exécuta Louis XVI...



Au détour d'une rue laissez vous guider par le charme de cité jardin et leur fontaine. Un passage secret et hop......!! vous voilà dans une nouvelle rue....!!

Je vous ouvrirai les portes cochères pour vous dévoiler la grâce de ces hôtels



particuliers cachés dont les accès sont parfois étonnants Lieu de gastronomie pénétrez l'univers d'une des plus vieille brasserie de Paris dans son décors d'origine et son piano mécanique, toujours en fonction.....

Un quartier trop méconnu de Paris et pourtant.....